

12月 行事予定

1	金	期末考査	17	日	
2	土		18	月	①～④45分授業 防災退避訓練(シェイクアウトえひめ 4限) 三者懇談会
3	日		19	火	①～④45分授業 家庭クラブ活動(ますほの里訪問 14:00～)
4	月	期末考査(最終日) 身だしなみ指導 家庭クラブ活動(講習会 11:15～)	20	水	終業式
5	火	津島語ろうWeek(～15日)【45分授業】 身だしなみ再指導(×切)	21	木	SUT(～28日)
6	水	漢字テスト⑫	22	金	↓
7	木		23	土	↓
8	金	↓ 進路説明会②・3年生進路セミナー(3・4限) 清掃美化活動②(5・6限ワックス掛け)	24	日	↓
9	土		25	月	
10	日		26	火	
11	月		27	水	
12	火	探究校内発表会(3年)	28	木	↓ 仕事納め
13	水		29	金	
14	木	スポーツ・カルチャー(雨天実施)	30	土	
15	金	↓ 交通安全登校指導	31	日	
16	土		※ 12/8(金)は50分授業		

文化祭 4年ぶりに通常開催

11月3日、4年ぶりに文化祭を通常開催しました。ステージ発表や展示では、生徒たちが工夫を凝らし、そのどれもが素晴らしい内容でした。また、本校のダンス部による演技や吹奏楽部の演奏なども行われ、文化祭をさらに盛り上げてくれました。

今年は、PTAの皆さんによるバザーも再開することができ、生徒をはじめ多くの来校者で大変賑わっていました。準備から当日の調理・販売に至るまで、本当にありがとうございました。



防災退避訓練 地域と合同で実施

11月14日、地震と津波を想定し、地域の皆さんと一緒に防災退避訓練を実施しました。二次避難場所である高台への避難に際しては、地域の方々と協力しながら、担架や車いす実習を体験しました。帰校後は、家庭クラブによる災害非常食についての発表とその試食が行われました。訓練を通して、防災に対する意識を高めるとともに、地域の安全に役立つことのできる力を身に付けなければならないと実感しました。



本校の進路状況について

進路課長 溜尾 隆亮

今年度も予定通り、5月下旬に就職説明会、6月上旬に奨学金の申込説明を兼ねた進学説明会を実施することができました。その後3年生の進路実現に対する真摯な取組と保護者の皆様のご協力のおかげで、就職・進学活動は大きな混乱もなく進んでおります。11月20日現在の進路決定状況は、就職100%、進学53%となっておりますが、専門学校の総合型選抜入試により近日中に多くの生徒の進路先が決定している見込みです。

1 進路状況（令和5年11月20日現在）

進 学								進学計		就 職								就職計	
大 学		短 大		専 門 学 校						学 校 幹 旋				縁 故 自 営		公 務 員			
				医 療 系		そ の 他		県 内		県 外									
男	女	男	女	男	女	男	女	男	女	男	女	男	女	男	女	男	女		
2	0	0	0	0	2	1	4	3	6	2	1	2	0	1	0	0	0	5	1
2		0		2		5		9		3		2		1		0		6	

2 大学・短大・専門学校等合格先一覧

四年制大学	立命館大学、金沢学院大学	
短期大学	今年度希望者なし	
専 門 学 校 等	医 療 系	宇和島看護専門学校、愛仁会看護助産専門学校
	一 般	京都芸術デザイン専門学校、ル・トア東亜美容専門学校、松山歯科衛生士専門学校、河原アイペットワールド専門学校、河原調理専門学校

3 学校幹旋による就職内定先一覧

※()内の数字は人数

県 内	株式会社あわしま堂、株式会社三瀬商店、双葉産業株式会社四国工場
県 外	ダイハツ工業株式会社(2)

12月以降の進路課の行事計画について説明します。1・2年生を対象に、12月8日に「地元企業の魅力発見ガイダンス（分校体育館にて）」、3月11日に「進路説明会（分校にて）」を実施します。12月の説明会は、南予地方局の御協力のもと、南予地域の企業15社に来校していただく会です。社会や職業に対する視野を広げることができる会となっております。3月の説明会では、昨年度に引き続き職業体験学習を行い、より具体的に楽しく学べる内容となっております。先日、どの分野に興味・関心があるのかアンケートを実施し、その結果を集計して準備を進めていっているところです。3年生については、12月8日に元南海放送アナウンサーの宇都宮民先生をお招きして、「社会人としての心構え・ビジネスマナー講座」を実施します。これから社会に出ていく3年生にとって、大変意義のある会になると思っております。

これからも進路課としては、生徒の皆さんの進路選択や卒業後の生活に役立つ活動を工夫して行っていきたくと考えております。御家庭でも進路に関する行事が実施される機会をとらえて、いろいろな話をする場面を作って、進路について考えが深まるようにしていただきたいと思っております。今後とも御協力のほどよろしくお願ひします。